

19/AB

Zu den aus der beiliegenden Ablichtung der gegenständlichen Anfrage ersichtlichen Fragen führe ich folgendes aus :

Zur Frage 1 :

Die Problematik der Auswirkungen der bevorstehenden Jahrtausendwende ist seit längerem bekannt und wurde bei der Neuentwicklung von Applikationen entsprechend berücksichtigt .

Offen ist zur Zeit noch die Umstellung von zwei beim Bundesrechenamt geführten und von diesem gewarteten Applikationen , bei denen noch die Umstellung von 237 Ausdrucken erforderlich ist .

Zur Frage 2 :

Die geschätzten Kosten der Umstellung der in der Antwort zur Frage 1 erwähnten beiden Applikationen betragen ca. ÖS 0,5 Mio .

Zur Frage 3 :

Hinsichtlich der beiden noch umzustellenden Applikationen wurde bisher erhoben, welche Ausdrucke noch umzustellen sind. Mit den konkreten Umstellungsarbeiten wurde noch nicht begonnen.

Zur Frage 4 :

Da die Wartung der betroffenen Programme in den Zuständigkeitsbereich des Bundesrechenamtes fällt , wäre diese Frage vom Bundesminister für Finanzen zu beantworten.